



## **Le PHP Tour 2015 fera étape au Luxembourg**

### **L'appel à conférenciers est ouvert : direction PHP et le Cloud !**

Luxembourg-Ville aura le plaisir d'accueillir l'étape annuelle du cycle de conférences itinérant de l'AFUP. Notez-le dans vos agendas : le PHP Tour Luxembourg 2015 se tiendra les 12 et 13 mai, au sein de la prestigieuse abbaye de Neümunster.

Le PHP Tour, lancé en 2011, est devenu un événement incontournable pour la communauté PHP. Cycle de conférences itinérant, il s'est ainsi arrêté à Lille, Nantes et Lyon. Sa programmation pointue aborde les dernières innovations du langage, tout en profitant de ces étapes pour aborder des thématiques propres à la région d'accueil et ses enjeux économiques.

### **L'appel à conférenciers est en cours !**

Cette édition 2015 se déroulant à quelques encablures des locaux d'Amazon et Microsoft, c'est en toute logique que la programmation aura pour thème de prédilection « PHP et le Cloud ». Outils dans le Cloud, Intégration Continue, sécurité, coût du Cloud... Autant de sujets qu'aborderont les meilleurs experts mondiaux du langage. Performances et dernières innovations PHP ne seront pas en reste, pour la plus grande satisfaction des développeurs, chefs de projets et entrepreneurs qui nous rejoindront.

L'appel à conférenciers est en cours, les speakers sont invités à proposer leurs conférences sur le site de l'événement avant le 28 février 2015 :

<http://www.afup.org/pages/phptourluxembourg2015/appel-a-conferenciers.php>

### **Une première au-delà des frontières françaises**

Cet événement au-delà des frontières françaises est une grande première pour l'association, qui illustre par ce biais son intention de représenter les développeurs PHP francophones.

Outre cette première édition d'un événement AFUP hors des frontières françaises, 2015 marquera également les 20 ans de PHP et les 15 ans de l'AFUP. Un double-anniversaire que l'association compte bien célébrer tout au long de l'année !

L'AFUP, Association Française des Utilisateurs de PHP, est une association loi 1901, qui a pour objectif principal de promouvoir le langage PHP auprès des professionnels et de participer à son développement.

L'AFUP a été créée pour répondre à un besoin croissant des entreprises, celui d'avoir un interlocuteur unique pour répondre à leurs questions sur PHP. Par ailleurs, l'AFUP offre un cadre de rencontre et de ressources techniques pour les développeurs qui souhaitent faire avancer le langage PHP lui-même.

**Pour en savoir plus :**

Le site du PHP Tour Luxembourg 2015 : <http://www.phptour.org>

Le site de l'AFUP : <http://www.afup.org>

**Contact Presse :**

Amélie Deffrennes : [communication@afup.org](mailto:communication@afup.org)